

令和2年4月3日

保護者の皆様へ
学生の皆さんへ

一関工業高等専門学校長
吉田正道

令和2年度の授業開始延期について

新型コロナウイルス感染拡大防止に関する本校の対応について、これまで、ご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。

令和2年度新学期当初の学校行事（入寮日、入学式、始業式、授業開始日）日程については、3月24日にご案内した後、4月1日にその延期をお知らせしたところですが、その連絡が行事の直前になり、ご心配やご迷惑をおかけいたしましたこと、ここにお詫び申し上げます。

新学期の授業再開については、文部科学省が提示した学校再開のガイドラインに沿って、鋭意準備を進めてまいりました。しかし、現状では、国内の感染拡大が続いている状態であり、本校の関係会議で新年度開始直前まで慎重に協議した結果、新学期学校行事の延期という決断に至りました。

新学期からの学校生活を楽しみにしていた学生の皆さんには、その希望をかなえてあげることができず、大変申し訳ありませんが、学生の皆さんやご家族の安全・安心の確保と感染拡大防止のための措置であるということをご理解いただき、なにとぞご理解・ご協力のほどお願い申し上げます。

授業開始までの間は、学校から適宜、学生のみなさんや保護者の皆様へ必要な連絡を差し上げることにしておりますので、本校ホームページおよびGメールにご留意いただきたく存じます。

最後に、授業開始までのもうしばらくの間、学生の皆さんがさらに注意して感染拡大防止に沿った行動をとられ、安全に過ごされるようお願い申し上げます。